



DIE POSAUNE

Kanada hilft jetzt beim Töten von Drogensüchtigen

- Peter van Halteren
- [25.10.2023](#)

Einem Bericht des *Toronto Star* vom 18. Oktober zufolge wird die kanadische Regierung den ärztlich assistierten Suizid für Drogenabhängige und Menschen mit psychischen Störungen legalisieren. Ab März 2024 wird das kanadische Gesetz zur medizinischen Sterbehilfe (MAID) den Suizid als Behandlungsoption für Menschen einschließen, „deren einziger medizinischer Grund eine psychische Störung ist“, so der Bericht.

MAID trat im Jahr 2016 in Kraft. Damals kamen nur Menschen mit „schwerwiegenden und unheilbaren medizinischen Problemen“ in Frage, z. B. einer schweren Krankheit oder Behinderung, die dauerhaftes körperliches oder psychisches Leiden verursacht. MAID wurde seitdem auf eine Vielzahl von Situationen ausgeweitet.

Eugenik: Einige Drogenkonsumenten und Befürworter der Schadensminimierung sind verärgert darüber, dass Drogenabhängige für die MAID in Frage kommen und bezeichnen dies als Eugenik. Sie sagen, in Kanada fehle es an wesentlichen Maßnahmen im Bereich der öffentlichen Gesundheit, wie z.B. einem besseren Zugang zu Einrichtungen zur Prävention von Überdosierungen, einer geregelten Drogenversorgung und Unterstützung bei der Wohnungs- und Beschäftigungssuche.

Ich denke einfach, dass die MAID, wenn sie in den Bereich der psychischen Gesundheit und des Drogenkonsums vordringt, wirklich in der Eugenik verwurzelt ist. Und es gibt Menschen, die wirklich mit dem Drogenkonsum zu kämpfen haben und nicht die Art von Unterstützung und Hilfe bekommen, die sie brauchen.
– Zoe Dodd, Anwältin für Schadensbegrenzung in Toronto

Die Posaune sagte: Die Ausweitung der Euthanasie in Kanada ist ein dunkler Trend. Was denkt Gott über ärztlich assistierten Suizid? In einem Artikel der *Posaune* aus dem Jahr 2013 mit dem Titel „The Truth About Suicide“ (Die Wahrheit über Selbstmord) schrieben wir:

Wie sieht Gott den Selbstmord? Für Gott ist Selbstmord nicht tapfer, mutig oder romantisch.

Selbstmord ist keine Selbstbefreiung. *Selbstmord ist Mord!*

Die Bibel verbietet diese böse Tat, aber nur wenige leben heute nach der Bibel. Unser liebender und lebendiger Gott nennt Selbstmord eine abscheuliche Sünde – einen Verstoß gegen das sechste Gebot –, die nicht nur einem Leben ein tragisches Ende setzt, sondern auch unbeschreibliches Leid über die Hinterbliebenen bringt.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Medizinischer Mord“](#).